

ENTREPRISES : Les investissements des sociétés étrangères en Midi-Pyrénées

Nous évoquions dans l'édition du jeudi 24 mars, les investissements et les implantations des sociétés étrangères dans l'ancienne Région Aquitaine (nldr). A l'égard de la nouvelle grande région Languedoc-Roussillon Midi-Pyrénées, les sociétés étrangères investissent beaucoup, notamment dans le secteur de la Recherche & Développement, l'ingénierie et du design où la région LRMP arrive en tête concernant le nombre d'emplois créés (par des entreprises étrangères). Au sein de la région LRMP, il y a 900 entreprises étrangères (sites ou sièges sociaux) qui comptabilisent 44 000 salariés. On note évidemment une forte présence des structures étrangères dans le secteur aéronautique. www.regionlrmp.fr